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Pregiatissimo 

Presidente CNPR 

Pagliuca dott. Luigi 

 

 

E p.c. Pozza Giuseppe 

Delegato Cassa di Vicenza 

 

 

E p.c. Cuchel Marco 

Presidente ANC 

 

 

 

Oggetto: Richiesta di avvio azione di responsabilità 

 

 

Pregiatissimo Presidente, 

 

la nostra Associazione Provinciale riunitasi in Assemblea a Vicenza lo scorso 13 novembre, dopo 

aver cercato di analizzare la situazione della nostra cassa si è interrogata su quali azioni, a livello di 

base delle nostre realtà locali, si possa avviare per tutelare i nostri diritti ad avere una dignitosa e 

sicura pensione. 

 

Riteniamo che il Comitato dei Delegati debba avviare una richiesta di azione di responsabilità verso 

il precedente CDA. Non possiamo attendere oltre, dobbiamo dare e garantire sicurezza a tutti i 

nostri iscritti e ora qualsiasi attesa può sembrare omissione. 

 

Chiediamo quindi al nostro delegato di farsi promotore di una richiesta al Comitato dei delegati e a 

tutta l’assemblea dei delegati per l’avvio di un’azione di responsabilità.  

 

Qualora ciò non avvenisse credo che sarebbe a quel punto inevitabile avviare una “class action” a 

livello di base da parte di molti, se non di tutti, gli iscritti alla cassa. 
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La magistratura di sicuro farà chiarezza sulle azioni illegali che sono state commesse, ma noi 

chiediamo e vogliamo tutela da questo CDA per tutto quello che attiene il nostro futuro 

pensionistico. Una cassa ormai chiusa come la nostra deve agire in tutti i modi per non disperdere 

nemmeno la più piccola risorsa finanziaria, e per recuperare in ogni modo il mal tolto. 

 

Inoltre vi chiediamo che tutte le iniziative volte ad una migliore gestione, che produca risparmi e 

economie di gestione, debbano essere intraprese subito.  

Valutate la possibile riduzione del numero dei delegati, il corretto pagamento dei contributi e 

l’eventuale recupero, una migliore gestione amministrativa del nostro apparato, il recupero dei 

canoni di locazione non pagati dagli inquilini, il rapporto del numero dei delegati con il numero 

degli effettivi iscritti in regola con il pagamento dei contributi (e non solo sul numero di tutti gli 

iscritti).  

Sono solo alcuni suggerimenti che di sicuro avrete considerato. Tuttavia ricercate, attraverso la 

trasparenza delle informazioni e i suggerimenti degli iscritti, tutte quelle iniziative che possano far 

economia e che ridiano fiducia a noi iscritti. 

 

Siamo sicuri che la situazione sia particolarmente difficile anche per voi del nuovo CDA, ma 

occorre agire e agire presto. 

 

Anche se molto spesso lo sconforto ci travolge, ancora una volta riponiamo fiducia in Voi, non 

deludeteci.  

 

Rimaniamo in attesa di una vostra adeguata iniziativa che tuteli il diritto di tutti ad un dignitoso 

futuro. 

 

Cordialmente 

 

Vicenza 18 novembre 2014 

 

          Il Presidente 

        Lorenzo Scanavin 


